

3学期を迎えて

3学期が始まり、あと3か月ほどで2年生になります。学活でも話しましたが、来年度みなさんは、様々な場面で新入生のお手本とならなければなりません。そのためにも、1年生として過ごした時間を振り返り、改善しなければならないことをはっきりとさせる必要があります。そのためには、先日みんなが書いた3学期の目標が大切になります。目標がはっきりしている人は飛躍的に成長することができます。逆に目標がない人は、ただなんとなく毎日を過ごすことになり、成長は望めません。目標があるからこそ、それに向かって努力をし、その努力が人間を成長させてくれるのです。もちろん努力したことがすべて結果につながるとは限りませんが、その過程は決して無駄になることはありません。今年も何事にも全力で一生懸命取り組み、更なる成長をしてくれることを期待しています。

人と比較をして劣っているといっても、決して恥ずることではない。けれども、去年の自分と今年の自分とを比較して、もしも今年が劣っているとしたら、それこそ恥ずべきことである

松下 幸之助

校外学習に向けて



校外学習は大使館の訪問が決まり、コースも決定の段階までできました。様々な行事が中止となる中、1年生にとって校外で学習をする機会は初めてとなるので、とても楽しみにしている人も多いと思います。先生たちも楽しみにしています。

しかし忘れないでほしいことは、「校外学習は学習であり、遊びに行くのではない。」ということです。普段の学校生活では体験できないことを学びに行くのです。自分たちで計画を立て、公共の交通機関を利用し、自分たちだけで行動することになります。班でしっかりと協力をし、学習であるということを強く意識して校外学習に参加しましょう。

なお、今後の感染状況により校外学習が中止になるという可能性もあります。もし中止になった場合、校外学習当日は1校時から6校時まで校内にて、訪問予定であった大使館や施設、昼食場所についての説明をパワーポイントで作成する予定です。感染状況を私たちだけの努力で変えることは難しいことかもしれませんが、私たちの体調管理（感染予防など）は自分の力でできることです。校外学習に行けることを願いながら、体調管理にも気を付けて学校生活を過ごしましょう。

保護者の皆様へ

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。**校外学習が中止となった場合**、校内にて学習活動を行う予定です。その場合、学校で給食を用意することができませんので**お弁当の準備**をお願いいたします。